

## **An Heiligabend nicht allein**

Rund 200 Menschen haben in diesem Jahr den Heiligabend in der Feuerseemensa gefeiert. Der Diakonie Kreisverband hatte einer langen Tradition folgend unter dem Motto „Heiligabend – allein? – nein, gemeinsam!“ geladen. Unterstützt wurde er von der Wohnungslosenhilfe, einer Kirchengemeinde sowie dem Rotary Club Ludwigsburg-Alt Württemberg (Bild). Die Rotarier hatten am 24. Dezem-



ber Warenspenden von Bäckern, Gärtnern und Kirchengemeinden für die Veranstaltung eingesammelt,

zudem Geschenktaschen mit Dingen des täglichen Gebrauchs für alle Gäste gespendet. (red)

Foto: privat

LKZ 30.12.2015